



親園小だより

和

No.3

令和4年6月28日

親園小学校長 白石 一成

教育目標 自然と文化を愛し、心身ともに健康で知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童を育成する。 ○自ら学ぶ子ども ○心豊かな子ども ○心身をきたえる子ども

運動会お世話になりました

6月1日の運動会では、お忙しいところ411名も参観いただきありがとうございます。また、PTA執行部や保健体育部の皆様には、駐車場の整理や前々日の入退場門立てや万国旗の設置のみならず、前日の雨でぬかるんだ校庭の水取りやならし等御協力いただきありがとうございました。



コロナ下の運動会2年目ということで、昨年の保護者アンケートをもとに、低中高の学年別の競技の順番を変えたり、競技数を増やしたりしての開催となりました。お楽しみいただけただけでしょうか。



運動会の前朝会で、子どもたちに運動会の目標を聞いたところ「来てくれた人に素晴らしい演技を見せる」と答えていました。この目標は十分果たせたと思います。

6月7日の朝会では、運動会の結果発表を行いました。247対240の僅差で紅組の優勝となりました。この7点差が勝敗を分けたことから、「かけっこの順位がもう一つの上がっていれば逆転があったかもしれません、これからは後で後悔しない活動を」ということを子どもたちに語りかけました。各学年でこの運動会で得たものを今後の生活に活かしてほしいと思います。

地域集会お世話になりました

6月15日の3年ぶりの地域集会お世話になりました。本来ならば各地区の公民館をお借りしての開催でしたが、新型コロナウイルス感染症対策に配慮し、小学校での一斉開催としました。テーマを「With コロナ」として御家庭での対策等活発な話合いがもたれました。参加者の皆様から「開催して良かった」との感想を多数いただいております。



野球部第3位



6月11日から始まりました第53回県学童軟式野球大田原大会兼市内球技大会で野球部が第3位となりました。

このあと県大会や那須地区大会に出場します。週末ごとの熱い応援ありがとうございました。